













COMMUNIQUE

Suite à notre WE annuel des 12 et 13 mars 2010 à Toulouse, l'ensemble des Equipes Directionnelles des 7 Instituts de Formation en Psychomotricité a souhaité exprimer aux 2 syndicats professionnels, à savoir la FFP (Fédération Française des Psychomotriciens) et le SNUP (Syndicat National d'Union des Psychomotriciens), et à l'association AFEPP Association Française des Eudiants et des Professionnels en Psychomotricité) le souhait de les voir s'unifier dans une seule et même CONFEDERATION PROFESSIONNELLE, dans le but d'unir les efforts et le travail de chacun, pour aborder cette période charnière pour l'avenir de notre profession.

Pour le CEDIFP, M.C Desmarescaux-Bulle,

Présidente du CEDIFP (Collège des Equipes de Direction des Instituts de Formation de Psychomotriciens)

Directrice de l'Institut de Formation de Psychomotriciens de Lille